

La participación ciudadana y la modernización de sistemas, metas cumplidas en 2011

- Con el involucramiento de todos los sectores ideológicos y sociales en la atención de los problemas hídricos se crean mejores políticas públicas: Conagua

La integración de propuestas ciudadanas en las 16 delegaciones del Distrito Federal, la gira por instituciones académicas del TEO Móvil y el apoyo del poder legislativo a las acciones de modernización del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), son algunas de las metas cumplidas de la Comisión Nacional del Agua, con la intención de impulsar la participación de todos los sectores ideológicos y sociales en la atención de los problemas hídricos.

Luego de 6 meses de trabajos en las diferentes demarcaciones del Distrito Federal, José Luis Luege Tamargo, Director General de la Conagua, integró a su política pública las propuestas ciudadanas para aplicar acciones específicas en beneficio del Valle de México.

Además, las comisiones de Protección Civil y Especial en Materia de Protección Civil del Congreso de la Unión respaldaron las acciones de modernización del SMN, entre las que destaca la adquisición de radares meteorológicos, la instauración de los Centros Meteorológicos Regionales, siendo los primeros en el Golfo Centro (Veracruz), la Península de Yucatán (Mérida) y la Frontera Sur (Tuxtla Gutiérrez).

Las comisiones también apoyaron el análisis de la actividad del SMN para enunciar una propuesta legislativa encauzada al fortalecimiento y ampliación de facultades de esa dependencia.

Asimismo, para sensibilizar a la comunidad universitaria y a la población en general sobre la problemática hídrica del Valle de México, la Conagua inauguró el Museo itinerante TEO Móvil, que expone las dos grandes obras hidráulicas más importantes, que construye el Gobierno Federal: Túnel Emisor Oriente (TEO) y la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Atotonilco (PTAR Atotonilco), con las que el Valle de México se pone a la vanguardia internacional en materia ambiental.

En su gira, el TEO Móvil incluyó varias instituciones educativas como la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Politécnico Nacional, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, la Universidad Anáhuac, la Universidad Tecnológica de México y la Universidad del Valle de México.

ooOoo